

発行：医療法人 仁和会 カナザキ歯科  
所在地：愛媛県松山市南梅本町甲 878-5

電話：0120-798211

カナザキ歯科ニュースレター  
『もみの木通信』

2014年

# もみの木通信



4月号

新入社員挨拶

スタッフお知らせ

独数

患者さんが知らない怖い話 歯周病 vol. 18

## 新入社員 挨拶

受付 山本



私は学生のころ3年半続けたアルバイトを通して、それまでは苦手であった「自分から積極的に人と関わる」ということが好きになりました。そのことをきっかけとして、私は人の繋がりを一番大切にしてきました。この積極性と「人との繋がりを大切にしたい」という思いを活かすことのできる、カナザキ歯科に内定をいただき、実際に数ヶ月間アルバイトとして

働いてみると、周りには患者さまのことを第一に考え、やさしく、前向きな先生や先輩ばかりで、これから社員の一員として働くことがとても楽しみです。そして、いつも笑顔を忘れずに、私が強く惹かれた *for the patient* という理念を胸に、患者様ひとりひとりのことを考えた対応が出来るように頑張ります。具体的な目標をいたしまして、一日でも早く、一人でも多くの患者様の顔と名前を覚えたいと思っております。宜しくお願い致します。

事務 山岡



カナザキ歯科事務で働かせて頂くことになりました。カナザキ歯科は *for the patient* という理念を掲げられており、非常に患者様の事を大切に考えられている歯科だと感じています。ここで働かせて頂くにあたって、常に患者様の為に何ができるかということを、考えていく事が必要だと感じております。

多くの人にカナザキ歯科を知って頂けるように、頑張っていこうと思います。何事も素直に受け入れて、一生懸命頑張っていきますので、宜しくお願い致します。

## スタッフお知らせ

当院の技工士、竹上さんが「おしごとガイドブック」に載りました！

### 歯科技工士

「おしゃべり歯科」新規開業店舗にて、歯科技工士による歯を作る職人

人工歯橋で老練な技量を発揮

歯科技工士として長い歴史を持つ竹上さん。モノ作りに対する情熱を持った、丁寧な仕事で、技術を磨きながら、成長していく姿が印象的です。また、丁寧な接客や、細かいところまでこだわる竹上の技術力は、多くの患者様から高い評価を得ています。竹上さんは、常に新しい技術や知識を学び、それを自分の技術に取り入れようとしているので、技術向上の意欲が高く、成長が見えてくる竹上さん。竹上さんは、常に新しい技術や知識を学び、それを自分の技術に取り入れようとしているので、技術向上の意欲が高く、成長が見えてくる竹上さん。



竹上の言葉を聞くと、彼の言葉には

竹上さんは、常に新しい技術や知識を学び、それを自分の技術に取り入れようとしているので、技術向上の意欲が高く、成長が見えてくる竹上さん。竹上さんは、常に新しい技術や知識を学び、それを自分の技術に取り入れようとしているので、技術向上の意欲が高く、成長が見えてくる竹上さん。



竹上さんは、常に新しい技術や知識を学び、それを自分の技術に取り入れようとしているので、技術向上の意欲が高く、成長が見えてくる竹上さん。

竹上さんは、常に新しい技術や知識を学び、それを自分の技術に取り入れようとしているので、技術向上の意欲が高く、成長が見えてくる竹上さん。

今回の取材は入社から、ちょうど一年ということもあり、自分自身を見つめ直すいい機会になりました。これからも患者様の笑顔のために努力を続けていきたいと思います。 竹上



KANAZAKI  
Dental Clinic

## 患者さんが知らない歯の怖い話 歯周病 vol.18



## 歯ぐきが下がると知覚過敏に！

歯ぐきが下がることの弊害はいろいろありますが、今回は「知覚過敏」についてお話ししましょう。まず、歯ぐきが下がる原因ですが、多くの場合それは歯周病です。歯周病になると歯ぐきに炎症が起きて腫れたり出血を繰り返し、歯を支える歯槽骨が溶かされ、それに伴い歯ぐきは下がっていきます。ちなみに、炎症を起こした歯ぐきは腫れているので下がっているように見えませんが、歯周病の治療をして歯ぐきが正常の状態に戻ると、歯ぐき下がりははつきり分かります。

## 歯周病で歯の根が露出！キーンと痛い！！

では、歯ぐきが下がるとなぜ知覚過敏の症状が現れるのかをお話ししましょう。歯ぐきが下がると歯ぐきで覆われているはずの象牙質が露出します。すると、象牙質の中にある象牙細管という細い管を通じて歯髄に刺激が伝わりやすくなり、「冷たい飲み物がしみる」「ブラッシングしたらズキンと痛む」「風にあたるとしみる」などの症状がでてくるのです。これが、知覚過敏。正常な歯は、外側からの刺激を遮断する白いエナメル質のみが歯ぐきの上に露出した状態ですが、歯ぐきが下がると象牙質が歯ぐきの上に露出し、少しの刺激でしみたり瞬間的な激痛を引き起こすことがあります。ひどい場合は歯の神経を抜く治療が必要になることもあります。専用の歯磨き粉などを使用して症状が治まる場合もありますので、「歯がしみる」「キーンと痛む」などの症状がある方は、まずは歯科医院にご相談ください。



また、歯周病による歯ぐき下がりのほかにも、力を入れすぎてブラッシングをする、硬すぎる歯ブラシを使用する、睡眠中に歯ぎしりがある、酸の強い食事をする…などの原因で歯の表面のエナメル質がはがれて象牙質が露出し、知覚過敏になってしまうケースもあります。知覚過敏の予防には、歯周病にならないようにすることと、正しいセルフケアをすることが大切ですね。

豪華な景品付き？！

独数

カナザキ歯科へメッセージ



過去のプレゼント例  
キシリトール・ガムリット（オレッジ）

先月号の答え ↓

8							7		
								6	3
								5	9
4									3
7									1
5								8	7
6									3
2									1
9									4
1									6

9×9のマスの中に、1から9までの数字を入れるナンプレに挑戦！ルールは以下の3つです。

- ①一列で同じ数字を使ってはいけない
- ②一行で同じ数字を使ってはいけない
- ③一つのブロックで同じ数字を使ってはいけない

【応募方法】 クイズの答えとお名前・患者様番号(診察券に記載)をご記入の上、受付にお渡しください。抽選で3名の方にプレゼントを差し上げます。当選者の発表は、当選者ご本人様へ直接プレゼントの発送をもってかえさせていただきます。締め切りは平成26年4月30日といたします。  
皆様どうぞ、ふるって御応募ください。

患者様番号： お名前： (男・女)

ご住所